
Cari Colleghi, 

 

ho dato la mia disponibilità per il coordinamento della Sezione di Geologia Marina della SGI nel triennio 

2021-24 per contribuire alla crescita del nostro gruppo, in continuità con il percorso iniziato da alcuni anni 

grazie allo sforzo di Francesco Chiocci, coordinatore uscente, e alla convinta partecipazione da parte di tutti 

voi. Sinteticamente, il programma che vi propongo si articola su alcuni punti: 

- promuovere la creazione e lo sviluppo di repository di dati di geologia marina per accrescere lo scambio di 

collaborazioni e informazioni, soprattutto nell’attuale difficoltà di acquisire nuovi dati sul campo;  

- consolidare le sinergie e favorire il coordinamento tra le differenti istituzioni, Università, Enti di ricerca, 

Società private, che operano nel campo della Geologia marina; 

- incoraggiare e assistere il percorso scientifico dei giovani ricercatori promuovendo attività formative e 

favorendo la circolazione rapida ed efficiente di materiali, dati, informazioni; 

- stimolare la proposta di sessioni di Geologia marina, anche su argomenti di interesse specifico, nei 

congressi internazionali e nelle riunioni scientifiche. 

- promuovere e sviluppare il dialogo con le istituzioni per affrontare problematiche che riguardano le 

Scienze della Terra e il nostro settore in particolare, tra le quali l’ormai insostenibile indisponibilità di navi 

oceanografiche; 

- sviluppare il rapporto con le riviste, soprattutto quelle centrate sulla Geologia Marina, promuovendo una 

stretta relazione con i comitati editoriali e ispirando la proposta di volumi speciali; 

- divulgare le attività dei ricercatori di Geologia Marina, spesso non adeguatamente messe in risalto per le 

importanti ricadute economiche, socio-politiche e culturali. 

Molti di questi punti, come vedete, rappresentano la continuazione di iniziative, azioni, vere e proprie 

“battaglie” fin qui condotte: nonostante il raggio di azione sia spesso circoscritto e il tempo limitato, mi 

impegno a portarle avanti. Sono comunque a disposizione per suggerimenti, commenti e proposte. 

 

Un caro saluto 

 


